



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolres Pasuruan Pimpin Upacara Korp Raport Kenaikan Pangkat PNPP Polres Pasuruan, Dan Pelantikan Sertijab Kapolsek Jajaran

Achmad Sarjono - PASURUAN.FRN.CO.ID

Jul 5, 2023 - 18:59



PASURUAN - Polres Pasuruan melaksanakan kegiatan Upacara Korp Raport Kenaikan Pangkat Reguler dan Pengabdian Personel Polres Pasuruan Periode 01 Juli 2023 dan ASN Periode 01 April 2023, bertempat di lapangan Apel Sarja Arya Racana Polres Pasuruan, Rabu (05/07/2023).

Selaku Inspektur Upacara Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. serta dihadiri Wakapolres Pasuruan Kompol Hendry Ferdinand Kennedy, S.H., S.I.K., M.I.K., PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Jajaran, Perwira Polres Pasuruan, dan seluruh Personel serta ASN Polres Pasuruan.

Adapun Personel Polres Pasuruan yang melaksanakan Korp Raport Kenaikan Pangkat Reguler dan Pengabdian berjumlah 55 (lima puluh lima) personil, yakni terdiri dari AKP ke Kopol (1 personil), dari Ipda ke Iptu (1 personil), dari Aiptu ke Ipda Pengabdian (2 personil), dari Aipda ke Aiptu (7 personil), dari Brigpol ke Bripta (1 personil), dari Bripta ke Brigpol (3 personil), dari Bripta ke Bripta (12 personil), dan ASN (28 personil).

Dalam arahannya, Kapolres Pasuruan mengucapkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang masih memberikan rahmat sehingga seluruh personil Polres Pasuruan dapat melaksanakan Upacara Korp Raport Kenaikan Pangkat di Mapolres Pasuruan.

AKBP Bayu Pratama mengatakan bahwa Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian dapat menjadi motivasi kepada seluruh Personil Polres Pasuruan untuk meningkatkan kemampuan dalam pelaksanaan tugas mengabdikan diri dan memberikan yang terbaik kepada masyarakat, bangsa dan negara khususnya institusi Polri.

"Saya ucapkan selamat kepada personil yang telah mendapatkan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi, semoga dengan pangkat yang baru ini, diharapkan para personil bisa lebih meningkatkan kinerja serta profesionalisme dalam melaksanakan tugasnya sehari-hari," ucapnya.

Ia juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Personil Polres Pasuruan yang masih memiliki sikap disiplin maupun loyalitas tinggi untuk tidak melakukan pelanggaran demi menjaga nama baik institusi Polri khususnya Polres Pasuruan.

Dilaksanakannya Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Polri Polres Pasuruan sebagai bentuk penghargaan dan Pengabdian atas dedikasi, prestasi dan tanggung jawab serta meningkatkan kinerja Polres Pasuruan dalam melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat.

"Saya berpesan kepada seluruh pasangan dari personil yang naik pangkat hari ini agar selalu mendampingi dalam suka maupun duka, karena dukungan dari keluarga sangat penting dan berpengaruh kepada kinerja para personil dalam melaksanakan tugasnya," tutur Kapolres.

Lebih lanjut, AKBP Bayu mengatakan bahwa Doa dan motivasi dari keluarga merupakan suatu hal yang sangat penting dan menjadi penunjang keberhasilan dalam meraih prestasi kinerja.

Selanjutnya, Kapolres Pasuruan memimpin kegiatan Upacara Pelantikan Kapolsek Purwosari dan Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kapolsek Nongkojajar yang dilaksanakan di ruang Rumatama Polres Pasuruan.

Adapun Kapolsek Purwosari yang dilantik yakni AKP Hudi Supriyanto, S.H. dan Kapolsek Nongkojajar yang melaksanakan Sertijab yakni dari AKP Kusmani, S.H. kepada AKP Supriyanto, S.H.

AKBP Bayu mengatakan kegiatan Pelantikan dan Sertijab merupakan suatu hal yang sudah biasa dan wajar di lingkup kerja Polri.

"Pergantian pimpinan di Instansi Polri adalah hal yang wajar, karena sebagai bagian dari kaderisasi dan regenerasi Organisasi, harapannya agar lebih baik lagi kedepannya bertujuan sebagai peningkatan kinerja organisasi dan karir," Ungkapnya.

Kapolres mengucapkan terima kasih kepada pejabat yang lama yang telah menjalankan tugas dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab, dan bagi pejabat yang baru dilantik, diharapkan agar segera bisa menyesuaikan diri serta bisa menjalankan apa yang menjadi tugasnya dan tanggung jawabnya.